
Pour nous protéger, 
moi et les patients, 
je dis oui 
au booster.

Bénédicte, infirmière bruxelloise

Pourquoi s’arrêter 
en si bon chemin ?

accinée
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Bénédicte, Brusselse verpleegkundige

Er is geen reden  
om nu af te haken
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Om mezelf en de patiënten 
te beschermen,
ga ik voor 
de booster.


